

Isak Tangis Iringi Perpisahan Mahasiswa KKN kelompok 97



Suasana Perpisahan Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh Kelompok 97 dengan warga gampong Pulo Iboih Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Senin (23/9/2019). FOTO : IST

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Universitas Malikussaleh (Unimal) yang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata kelompok 97 di gampong Pulo Iboih Kecamatan Kuta Makmur menggelar kegiatan perpisahan dengan aparat gampong serta warga, Senin malam (23/9). Banyak sudah kegiatan yang telah dilakukan selama 29 hari masa KKN terhitung dari tanggal 26 Agustus sampai dengan 25 September 2019 yang sesuai dengan jurusan mereka masing-masing.

Mahasiswa KKN yang ditempatkan di gampong Pulo Iboih berjumlah 14 orang yang terdiri dari 4 (empat) orang laki-laki dan 10 (sepuluh) orang perempuan yang berasal dari 5 (lima) Fakultas yaitu Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Pertanian, Fisip, Teknik dan Hukum

Dalam acara perpisahan yang dilaksanakan di meunasah Sekretaris gampong Pulo Iboih, Anwar dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada mahasiswa KKN yang telah mau berbagi ilmu yang sudah didapatkan di kampus dan juga mau berbaur serta membantu kegiatan masyarakat yang ada di gampong Pulo Iboih. Semoga ilmu yang adik-adik peroleh di kampus dan juga ilmu yang diperoleh dari kegiatan KKN dapat di terapkan dalam kehidupan dan juga bisa mengantarkan adik-adik ke jenjang kesuksesan.

Ketua Kelompok 97 T Ammar Surrez juga menyampaikan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada aparat dan seluruh masyarakat gampong pulo Iboih yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan KKN selama satu bulan ini.

"Walaupun dengan rasa berat hati meninggalkan gampong dan masyarakat yang telah menganggap kami sebagai anak dengan tidak membedakan kami, tapi kami harus segera kembali untuk melanjutkan pendidikan yang belum selesai, semoga tali silaturahmi ini tidak terputus sampai di sini karena kami juga sudah menjadi bagian dari masyarakat gampong Pulo Iboih yang kami cintai ini" ujar Yola, humas KKN 97 yang tidak bisa menahan isak tangisnya ketika bersalam-salaman dengan masyarakat Pulo Iboih.

Perpisahan itu ditutup dengan pembagian hadiah dan penghargaan untuk peserta yang menjadi juara pada pelaksanaan MTQ di kecamatan Kuta Makmur, saling bermaafan dan makan bersama yang masakannya dimasak sendiri oleh mahasiswa KKN bersama oleh ibu-ibu gampong Pulo Iboih.[rynd]

Tanggal: 26 September 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),